

successivement attaché à l'archevêché d'Ottawa et à la paroisse de Châteauguay.

En 1896, l'abbé Sauvé fut nommé professeur au Séminaire de Valleyfield, puis, en 1898, vicaire à la cathédrale. Après quatre années passées en cet endroit, il fut envoyé comme vicaire à l'Immaculée-Conception de Winnipeg, dans le Manitoba. La maladie l'obligea de revenir dans la province de Québec.

La paralysie dont il était atteint se faisant de plus en plus grave, il se retira à l'hôpital des Incurables où il est mort.

Vancouver. — S. G. Mgr Emile-Marie Bunoz, de la Congrégation des Oblats de Marie Immaculée, évêque titulaire de Tentyre et vicaire apostolique de Yukon et Prince-Rupert, a été sacré dans la cathédrale de Notre-Dame du Saint-Rosaire, à Vancouver, par S. G. Mgr Casey, archevêque de cette ville. Les évêques assistants étaient NN. SS. Legal, O. M. I., archevêque d'Edmonton, et Breynat, O. M. I., vicaire apostolique du Mackenzie.

S. G. Mgr Christie, archevêque d'Oregon-City (E.-U.), a prononcé le sermon de circonstance. NN. SS. Mathieu, archevêque de Regina, Sinnott, archevêque de Winnipeg, Macdonald, évêque de Victoria, O'Dea, évêque de Seattle (E.-U.), McNally, évêque de Calgary, Grouard, O. M. I., vicaire apostolique de l'Athabaska, étaient présents.

Le nouvel évêque est un vétéran des missions. Né au diocèse d'Annecy, en France, en 1864, il devint Oblat en 1887 et fut ordonné prêtre en 1891. Il fut envoyé dans les missions de la Colombie Britannique. Il passa treize ans sur la Côte du Pacifique et il alla ensuite chez les sauvages du Nord. On peut facilement comprendre combien pénible et méritoire fut son long apostolat dans ces lointaines régions.

Au nouvel évêque nous présentons nos vœux respectueux de long et fructueux épiscopat.

Saint-Jean. — En se rendant à la Pointe de l'Eglise, pour le sacre de S. G. Mgr Chiasson, S. E. le cardinal Bégin s'est arrêté avec sa suite à Moncton où M. l'abbé Cormier, curé de la paroisse de l'Assomption, plusieurs prêtres des paroisses voisines et une foule de citoyens lui ont fait une belle réception.

Quelques heures plus tard, plusieurs automobiles conduisaient Son Eminence et le clergé qui l'accompagnait au collège St-Joseph de Memramcook, où toute la communauté, professeurs et élèves, attendait avec hâte les distingués visiteurs.

Après le banquet et une réception donnée dans la salle des fêtes, Son Eminence partit pour St-Jean (N.-B). Il fut reçu à la gare par les membres du clergé et les principaux citoyens de la ville.

A la cathédrale où se rendit le cardinal et que la foule remplissait, Mgr Leblanc, évêque de St-Jean, lui présenta une adresse